

Por primera vez en Cuba, conferencia del Consejo del Caribe sobre leyes aduaneras



**XLI Conferencia Anual
Consejo del Caribe para la
Aplicación de las Leyes
Aduaneras (CCALA)**



**ADUANA GENERAL
DE LA REPÚBLICA**

Sesionará en La Habana los días 22, 23 y 24 de mayo del 2019

La Habana, 21 may (RHC) La edición 41 de la Conferencia Anual del Consejo del Caribe para la Aplicación de las Leyes Aduaneras comenzará sus sesiones mañana miércoles 22 de mayo, en el Hotel Nacional de Cuba, en La Habana.

Especialistas de la Aduana General de la República de Cuba (AGRC) anunciaron a la Agencia Cubana de Noticias que por primera ocasión el país antillano acoge este encuentro, en el que confirmaron su participación representantes de 20 países y varios ministros.

Las deliberaciones serán hasta el próximo viernes, y en una de ellas se firmará el convenio que dará origen a la Organización de Aduanas del Caribe (OAC), la cual dotará a la nueva organización de un mayor reconocimiento y fuerza legal en el plano regional e internacional.

El Consejo del Caribe para la Aplicación de las Leyes Aduaneras surgió en noviembre de 1989, pero Cuba no era miembro por el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero de los sucesivos gobiernos norteamericanos hace casi 60 años. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191321-por-primera-vez-en-cuba-conferencia-del-consejo-del-caribe-sobre-leyes-aduaneras>



Radio Habana Cuba